

L'impact total de ces facteurs de la demande imprimera un nouveau mouvement à l'économie canadienne en 1971, laquelle à son tour, devrait susciter de nombreuses occasions d'emploi.

L'un des principaux objectifs que visent les programmes et les politiques du Gouvernement est d'atteindre un taux solide et durable de croissance économique au Canada pour permettre à tous les Canadiens d'en partager les avantages. Il importe que cet objectif n'échoue, ni ne soit empêché, par suite de notre incapacité à arrêter les tendances inflationnistes des prix de revient et de vente. Bien qu'on ait réduit considérablement le taux d'augmentation des prix, il est évident que notre tendance générale des prix de revient est encore loin d'être satisfaisante. Il est essentiel que nous continuions à nous efforcer de répondre à l'un des principaux défis économiques de notre temps, à savoir comment atteindre et conserver tout notre potentiel de croissance sans créer des tensions inflationnistes.

S/A